

*Les autorités sanitaires cubaines
échantent avec des journalistes
sur l'intervention sanitaire*

Image not found or type unknown

La Havane, 15 mai (CHR) Le Ministère de la Santé Publique de Cuba a organisé ce vendredi une formation pour les journalistes cubains sur la stratégie de vaccination dans le pays.

La Dr Ileana Morales, directrice de la Science et de l'Innovation technologique au ministère de la Santé a expliqué qu'ils parient sur quatre niveaux dans le développement de candidats vaccins dès l'approbation utilisation d'urgence, à savoir les essais cliniques, les études d'intervention, l'intervention sanitaire et la vaccination massive.

Elle a souligné que les essais cliniques, les études d'intervention et les interventions sanitaires sont similaires car ils respectent l'éthique et les protocoles approuvés pour la recherche sur l'être humain et les procédures méthodologiques pour leur organisation et logistique.

Pourtant, ils diffèrent par la conception des protocoles, les critères de sélection, d'inclusion et d'exclusion des sujets, les types de modèles et la complexité des données et de leur traitement.

La Dr Morales a souligné que l'intervention sanitaire a été évaluée sur la base des résultats émanant des deux premières phases des essais cliniques de Soberana 02 et Abdala, des données préliminaires résultant des études d'intervention, de la relation favorable entre les bénéfices et le risque et la situation épidémiologique complexe du pays avec l'augmentation du nombre de patients graves, critiques et décédés, en plus de l'apparition de nouvelles souches.

Elle a assuré que les deux candidats vaccins sont en cour d'évaluation de leur efficacité, sur la base de la détection des cas positifs et du comportement des sujets ayant reçu un placebo et ceux qui ont été vaccinés.

En ce qui concerne l'autorisation d'utilisation d'urgence, elle a précisé qu'elle dépendra des résultats, car chaque processus a fait l'objet d'un suivi réglementaire rigoureux par le Centre de Contrôle des Médicaments, Équipements et Dispositifs Médicaux (CECMED) et le ministère de la Santé.

L'intervention sanitaire a débuté lundi dans tout le pays auprès du personnel de santé, du Groupe BioCubaFarma, des groupes et territoires à risque, et ce mercredi dans quatre municipalités de La Havane, certains territoires de la province de Santiago de Cuba, la municipalité spéciale de l'île de la Jeunesse et Matanzas. Puis elle continuera avec Pinar del Río et les personnes âgées de tout le pays.

En outre, dans les semaines à venir, la nouvelle version du protocole d'action et du protocole de convalescence seront annoncés, ainsi que le début d'un essai clinique avec le gamma globuline cubaine anti-SARS-CoV-2.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/257381-les-autorites-sanitaires-cubaines-echantent-avec-des-journalistes-sur-lintervention-sanitaire>



Radio Habana Cuba